
Pièces 3 Pièces

Superficie 89 m²

Référence CP - 123

Prix 580 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans  un  des  secteurs  les  plus  prisé  de  Juan-les-Pins,  Au  sein  d'une  copropriété

reccherchée,  sécurisée,  avec  gardien  &  piscine,  venez  découvrir  ce  trois  pièces

d'une  superficie  de  presque  90m2.  Situé  au  1er  étage,  traversant  est  /  ouest,

lumineux,  la  pièce  de  vie  fait  plus  de  30m2,  facile  à  meubler,  un  accès  à  une

terrasse  exposé  est  de  15m2.  Une  cuisine  séparée,  des  rangements,  deux

chambres  au  calme,  une  salle  d'eau,  une  salle  de  bains.  un  dressing.  Chauffage

par  air  pulsé,  ascenseur,  visiophone  possible  avec  un  mobile,  nombreuses

possibiltés d'aménagement, quelques plans par IA pour vous ...

In  one  of  the  most  sought-after  areas  of  Juan-les-Pins,  in  a  sought-after,  secure

condominium  with  caretaker  and  swimming  pool,  come  and  discover  this

three-room  apartment  with  a  surface  area  of  almost  90m2.  Located  on  the  1st

floor, crossing, bright, the living room is more than 30m2, easy to furnish, access to

a  terrace  exposed  is  15m2.  A  separate  kitchen,  storage,  two  quiet  bedrooms,  a

shower  room,  a  bathroom.  a  dressing  room.  Reversible  air  conditioning,  elevator,

numerous development possibilities, work to be planned, some plans by AI to give

you an idea of the potential! A cellar and a ...

CENTER BAY IMMOBILIER

14, av Guy de Maupassant - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence
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